



高山西高等学校
硬式野球部

飛驒から甲子園!

高山西高校硬式野球部は、今年で創部10年目という節目を迎え、着実に力をつけてきています。日々、地元の皆さんの力を借りながら、大好きな野球に思う存分取り組み、地元から、この高山から「甲子園に出たい」という熱い思いを持ち、頑張り続ける選手たち。陰で大きな支えをしてくださる地元の方々の為にも甲子園出場へ向けて邁進します。



気迫あふれる投球で相手を圧倒する
くらだ まさひろ
黒田 誠寛 選手 3年 / 投手

絶対的安心感のある守備の要
すなはた りょうた
砂畑 亮太 選手 3年 / 外野手

春に覚醒を遂げた大エース
たかはし しゅんじ
高橋 俊二 選手 3年 / 投手

姿でチームを引っ張る頼れるキャプテン
はたなか ゆうさく
主将 畑中 優作 選手 3年 / 外野手

チームNo.1フィジカル 大事な場面での1発に期待
とだに けんた
戸谷 健人 選手 3年 / 内野手



夏選手権大会へ向けての抱負

今年のチームは、多彩な投手陣を中心とした守りと打ち勝つ野球が持ち味です。練習グラウンドが無いことや、冬場の積雪の中での練習などの、決して恵まれた環境ではありませんが、創意工夫によりその特徴を最大限に活かし、その上で逆境に強い精神力と、スケールアップに取り組んできました。チーム目標である念願の「飛驒から甲子園!」を実現するために、チーム一丸となって一戦必勝で優勝目指して頑張っていきます。

チーム紹介

今年のチームは、速球派や変則、試合づくりが上手いといった多彩な投手陣が特色です。大事な場面でも思い切って腕をふり投げられる力があります。そして、その投手陣を中心とした守りで、後半まで粘り強く試合を進めることができます。自慢の投手陣の活躍から試合の流れを生が多い若いチームではありますが、1点1点積み重ねます。2年に発揮し、一戦必勝で戦います。

部長 上西 貞幸 / 副部長 谷川 真祥 / 監督 新海 亮人 / コーチ 船坂 武士

